

## Führungswechsel beim Chor



**Neue Führung und ausgezeichnete Sänger: Herbert Bartl, Gottfried Köchler, Ludwig Klingler, Simon Arnold, Hans Arnold, Landesobmann Andreas Hochenegger und Bgm. Oswald Schallhart.**

Foto: Männerchor Terfens

TERFENS. Seit 18 Jahren besteht nun schon der Männerchor Terfens und wurde in diesen Jahren von Obmann Hans Arnold und Chorleiter Gottfried Köchler hervorragend geführt. Kürzlich gaben die beiden die Führung bzw. den Taktstock an zwei Sängerkollegen weiter. Neuer Obmann wurde Ludwig Klingler, Herbert Bartl übernimmt die Chor-

leiter-Agenden. Bei der Jahres-sitzung wurden Hans Arnold und Simon Arnold vom Landesobmann des Tiroler Säbegrundes, Andreas Hochenegger ausgezeichnet.

Der nächste Auftritt des Chores erfolgt schon am kommenden Samstag um 20 Uhr beim Volksmusikabend im Rathauskeller des Gemeindehauses Terfens.